

NGO

Kapolsek Sukra IPDA Rudi Hartono Pimpin Patroli Skala Besar

Indramayu - INDRAMAYU.NGO.WEB.ID

Jul 23, 2023 - 11:16



Kapolsek Sukra IPDA Rudi Hartono Pimpin Patroli Skala Besar

Indramayu,- Kapolsek Sukra Polres Indramayu Polda Jabar, IPDA Rudi Hartono, S.H., memimpin sebuah patroli skala besar di wilayah Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu, Sabtu (22/07/2023) malam.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono menyampaikan bahwa patroli skala besar ini merupakan bagian dari upaya Polsek Sukra untuk memberikan perlindungan maksimal bagi warga masyarakat dan memberantas kejahatan di wilayah kecamatan.

Kegiatan ini dilaksanakan guna menangani permasalahan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta tindak kejahatan berupa pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Dalam patroli tersebut, kata IPDA Rudi Hartono, Polsek Sukra menyoal beberapa hal yang menjadi fokus utama dalam upaya penanganan tindak kejahatan.

“Sasaran patroli meliputi upaya pencegahan peredaran senjata tajam (sajam) dan senjata api ilegal, handak yang sering menjadi alat kejahatan berbahaya,” kata Kapolsek, Minggu (23/07/2023).

Selain itu, patroli juga bertujuan untuk menekan kasus tindak kejahatan Curat, Curas, dan Curanmor yang menjadi keprihatinan masyarakat.

“Melalui patroli skala besar, kami berupaya memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat agar dapat beraktivitas tanpa khawatir akan ancaman tindak kejahatan,” jelas Kapolsek.

Tidak hanya fokus pada tindak kejahatan, tetapi polisi juga mengintensifkan upaya penanganan terhadap Penyakit Masyarakat (Pekat) seperti premanisme yang sering meresahkan warga di wilayah.

Selain itu, Polsek Sukra juga menghadapi masalah knalpot bising yang kerap menimbulkan gangguan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Selama patroli berlangsung, anggota kepolisian melakukan pemeriksaan secara cermat pada kendaraan sepeda motor untuk mencegah adanya barang bawaan ilegal atau terlarang yang dapat digunakan untuk tindakan kejahatan.

Selain itu, pemeriksaan terhadap kelengkapan surat-surat kendaraan juga dilakukan guna meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya mematuhi aturan lalu lintas.

“Kami juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar demi menciptakan suasana yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh masyarakat khususnya Kecamatan Sukra.” Jelas IPDA Rudi Hartono